

MINIMO DI PAGA BASE IN VIGORE DAL 1° MARZO 2026
RIPARTIZIONE DELLE QUOTE SOGGETTE A TASSAZIONE ORDINARIA E A TASSAZIONE AL 5% DAL 1° MARZO 2026 (*)

LIVELLI E MANSIONI	1 Minimo di paga base dal 1° marzo 2026 euro	2 quota del minimo paga base soggetta a tassazione ordinaria euro	3 quota del minimo paga base soggetta a tassazione del 5% (*) euro
IMPIEGATI			
7° livello - quadri (*) e 1.a categoria super	2.234,71	1.974,71	260,00
6° livello - 1.a categoria	2.011,23	1.777,23	234,00
5° livello - 2.a categoria	1.676,02	1.481,02	195,00
4° livello - Impiegati di 4° livello	1.564,31	1.382,31	182,00
3° livello - 3.a categoria	1.452,56	1.283,56	169,00
2° livello - 4.a categoria	1.307,31	1.155,21	152,10
1° livello - 4.a categoria primo impiego	1.117,36	987,36	130,00
OPERAI			
OPERAI DI 4° LIVELLO	9,04	7,99	1,05
OPERAI SPECIALIZZATI - 3° LIVELLO	8,40	7,42	0,98
OPERAI QUALIFICATI - 2° LIVELLO	7,56	6,68	0,88
OPERAI COMUNI - 1° LIVELLO	6,46	5,71	0,75

(*) come stabilito dalla Legge di Bilancio 2026 (v. nostra circolare n.073/2026) gli incrementi retributivi corrisposti ai lavoratori dipendenti nell'anno 2026, in attuazione di nuovi contratti collettivi di lavoro, sottoscritti dal 1° gennaio 2024 al 31 dicembre 2026, sono sottoposti a un'imposta sostitutiva delle imposte sui redditi pari al 5%, limitatamente ai casi in cui il reddito complessivo da lavoro dipendente del soggetto, nel 2025, non sia stato superiore a 33.000 euro.